



collège notre-dame de la paix

Maître d'ouvrage –
asbl Collège Notre-Dame de la Paix
Lieu –
Erpent

Date –
2012 -
Surface –
4.400 m²

Budget –
4.706.924,34€ htva
Photographes –
Maxime Vermeulen & Nicolas Dasilva

Le Collège Notre Dame de la Paix à Namur se compose d'un ensemble de grandes boîtes implantées dans un parc et créant entre elles des espaces extérieurs dédiés au sport, à la récréation et à l'accueil : le forum. Sur ce site, le projet a pour objectif d'étendre la partie enseignement secondaire, de créer une nouvelle école maternelle et de créer un nouveau hall omnisports en préservant l'esprit d'un campus scolaire.

La différence de niveau de 20 mètres entre le point le plus haut et le point plus bas du campus hiérarchise naturellement les différentes sections d'enseignement et structure l'implantation du projet.

L'école maternelle s'implante en contre-bas de la cour des primaires et est en dialogue direct avec le volume d'entrée de son bâtiment. Le hall de sport et l'extension des secondaires s'implantent sur un talus et en relation directe avec le terrain de mini-foot existant. Le dénivelé est utilisé de façon à permettre aux élèves et aux sportifs un accès en point bas à leurs infrastructures.

















